



Diputados aprueban crear fideicomiso para el Tren Maya

El Presidente ha declarado que quiere desaparecer los fideicomisos, dice que hay mucho desvío de dinero y que hay mucho dinero oscuro; ha cancelado un montón de fideicomisos, los de desastres naturales, los de cultura, los de protección del medio ambiente, ahora los de los trabajadores del Poder Judicial, pero al mismo tiempo, Morena está abriendo nuevos fideicomisos para el Ejército por el Tren Maya.

Hoy, la Cámara de Diputados aprobó la creación del Fideicomiso Turístico del Tren Maya que estará manejado por la Secretaría de la Defensa Nacional.

Armando Reyes, diputado del PT: "Pensé que en el PRD ya se habían acabado los esquiroles y los porros, pero veo que siguen mamando teta de la derecha". Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados: "Diputado orador, le pido respetuosamente que no haya diálogos".

Armando Reyes: "Aunque los defienda la Presidenta, no importa". Marcela Guerra: "Diputado, no estoy defendiendo a nadie. Le pido nada más que no haya diálogos".

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6857?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6857&authkey=!ALTBKEEpRXSEvwE&ithint=video&e=7dRNs6>